

第一回 |

農産物検査員研修

山田錦鑑定の技術研鑽を目指して初めての研修

山田錦を検査する6団体の検査員14名が集合



山田錦の品質鑑定を均一なレベルで格付けすることは、公正公平な観点で生産者の信頼が増しますし、実需者が玄米は酒造りの観点からも重要です。その為には、鑑定技



社(広島県西条市)の穀物分析センターから専門家が参加。穀粒判定器と目視検査の違いや見方を指導していただきま



NPO法人
米ニケーションセンター
定価 100円(送料込)

術の統一が不可欠で、研鑽を実施しました。民間検査機関(J.A.穀検・集荷業者)の所属・系列の違う検査員が集まる事自体が珍しく、加えて特定の品種を集中的に学ぶこともまずありません。

指します。
員のレベルアップを目

田植え後1ヶ月

淡路先生による圃場実地研修

○ 淡路先生
からの指摘
「茎数は十分

* * * * *
長岡市2カ所、見附市1カ所を巡回し、淡路先生から指導を受けました。

圃場研修はクロバスを手配しました。安全・迷子対策としてマイ

ルカディアホールに集合。朝8時に見附市アルカディアホ

○ 硬質米で蔵元に喜ばれる山田錦を

* * * * *
が理想」を持つていく。
硬質米に育てるには、

葉身長が短く、堆肥性市など遠方からの参加者も多くの参加者を超えたために、安全・迷子対策としてマイ



導まります。次第、ご案内いたしました。次回の淡路先生の指

葉耳をそろえ、孫分けをすることによって親株と同じ太さが理想」を持つていく。
葉耳をそろえ、孫分けをすることによって親株と同じ太さが理想」を持ついく。

